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Zusammenfassung

        
Unter Anwendung des Radiopharmakons Solcoscint-Hepatobida (99mTc) wird mit Hilfe einer hochauflösenden Gamma-Kamera eine hepatobiliäre Sequenzszintigraphie durchgeführt. Klinische Beispiele von 25 Patienten verdeutlichen den Wert der Methode in der funktionellen Beurteilung biliodigestiver Anastomosen und der Erkennung ihrer postoperativen Komplikationen. Das Verfahren kann im Vorfeld bzw. zusammen mit röntgenologischer Diagnostik sowie besonders in Situationen, in denen eine röntgenologische Darstellung nicht in Betracht kommt, empfohlen werden.


      
        
Summary

        
Using the radiopharmaceutical Solcoscint-Hepatobida (99mTc) and a high definition camera, sequential hepato-biliary scans were performed. Twenty-five patients were used to demonstrate the value of the method for the evaluation of biliodigestive anastomoses and for the recognition of post-operative complications. The method can he recommended in combination with radiological procedures or in situations where radiology cannot be used.
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